El VIII Congreso Regional nombró con el 98,32 por ciento de los votos favorables a la nueva Ejecutiva. Regional, que estará presidida por el ex-presidente regional y ministro de Defensa, José Bono

El PSOE de Castilla-La Mancha reelige a José María Barreda como secretario regional

en Toledo su VIII Congreso Regional, en el que resultó reelegido José María Ba-

El PSOE de Castilla-La Mancha celebró rreda como secretario regional, mientras greso contó en la jornada inaugural con la que el ministro de Defensa, José Bono, ocupará la Presidencia del partido. El Con-

presencia de José Luis Rodríguez Zapatero.

En la jornada de clausura, el presidente del VIII Congreso y alcalde de Talavera de la Reina, José Francisco Rivas, fue el encargado de ofrecer los datos de la votación, en la que se emitieron 298 votos, de ellos 293 (el 98,32 por ciento) a favor de la única candidatura presentada, y cinco votos en blanco (el 1,68 por ciento).

Además, se aprobaron los componentes del resto de los órganos regionales del PSOE, al Comité Federal, Comité Regional, la Comisión Revisora de Cuentas, y a la Comisión Regional de Ética.

El Congreso contó en la jornada inaugural con la presencia del presidente del Gobierno y secretario general del PSOE, José Luis Rodríguez Zapatero, quien mostró su satisfacción porque Barreda sea el secretario regional. En este sentido, Zapatero tuvo palabras de elogio para el también presidente de una Comunidad donde se ha desarrollado un proyecto que ha constituido la referencia de la región, con una fuerte afirmación de la identidad, de defensa de la tierra, de su desarrollo y progreso, y además, que es "perfectamente leal y fiel" a la idea de una España "diversa, pero común".

Para Rodríguez Zapatero, el PSOE es el "gran partido" de Castilla-La Mancha, el que ha construido "la voz y el futuro" de la región, y que es capaz de renovarse con inteligencia, dando un nuevo impulso al Gobierno autonómico, y también al partido.

Un 'proyecto definido' de Castilla-La Mancha

El secretario general del PSOE de Castilla-La Mancha, José María Barreda, solicitó el "apoyo, ompromiso e impulso" del partido para liderar el "proyecto definido de lo que queremos que sea la Comunidad Autónoma" en los próximos años.

VIII Congreso Regional del PSOE, Barreda se refirió a la "energía acumulada" y la "fuerza" que tiene el PSOE regional, algo, dijo, que "nos debe llenar de responsabilidad", y que se deben en gran medida a la complicidad de la mayoría de la sociedad castellano-manchega, sino cuya ayuda "no podríamos llevar a cabo solos el proyecto que tenemos".

El secretario regional del PSOE habló de la "transformación pro-



La nueva Ejecutiva Regional, posa tras el 8º Congreso del PSOE, en el que resultó reelegido secretario general José María Barreda, siendo el nuevo presidente del partido, José Bono.

funda" que ha experimentado la Comunidad Autónoma en los últimos 21 años y reconoció el "buen trabajo" realizado por el ex-responsable autónomo y ministro de Defensa, José Bono, en la formación de la Comunidad Autónoma.

Destacó que el desarrollo de la región ha sido posible gracias a la conquista de la democracia y la libertad, la organización de un nuevo Estado descentralizado y la autonomía regional y habló del cambio "espectacular" habido en materia de infraestructuras. En materia de agua, un recurso que en Castilla-La Mancha "es insuficiente" y ante el que "seremos solidarios con el conjunto de España pero sólo cuando se refiera a la necesidad de beber", anunció que la región va a aplicar la misma cultura del trasvase del Ebro al del

Finalmente, José María Barreda instó a sus compañeros a tener la "capacidad para anticiparse" y a recordar que "no somos un fin en sí mismo sino un instrumento al servicio de la transformación de la sociedad y su mejora" que hay que emplear "con inteligencia", y les apremió a "no perder el tiempo" ni distraerse, porque no hay que creer "que por lo que hemos hecho nos van a estar apoyando 'sine die' los castellano-manchegos".

"El más honrado para dirigir la región y el partido"

El ministro de Defensa y expresidente de Castilla-La Mancha, José Bono, y nuevo presidente del PSOE de la región, confirmó que es "un honor" dejar de ser presidente regional y que su sucesor sea "la persona más honrada y capaz" para sacar adelante Castilla-La Mancha y el PSOE, por lo que afirmó que le llenaba de "sosiego y satisfacción" la forma de producirse el relevo en Castilla-La Mancha.

Celebrados los congresos de Albacete, Cuenca, Guadalajara v Toledo

El PSOE ha celebrado congresos provinciales en Albacete, Guadalajara, Cuenca y Toledo -el de Ciudad Real se celebrará en el mes de octubre-, del que han salido elegidas nuevas Comisiones Ejecutivas Provinciales. Fernando López Carrasco, Jesús Alique y Emiliano García-Page han sido reelegidos como secretarios provinciales del PSOE de Albacete, Guadalajara y Toledo, respectivamente. Por su parte, el PSOE de Cuenca cuenta con un nuevo secretario general, José Luis Martínez Guija-

Congreso de Albacete

El secretario provincial del PSOE en Albacete, Fernando López Carrasco, resultó reelegido en su cargo en el 12º



Congreso de los socialistas albaceteños, con 166 votos a favor de los 177 emitidos (el 98,30 por ciento), mientras que otros tres votos fueron nulos y ocho en blanco. La nueva Ejecutiva Provincial, que se ha renovado en un 60 por ciento, contó con el apoyo del 92,9 por ciento de los votos.

Martínez Guijarro, nuevo secretario del PSOE Cuenca

José Luis 🔣 Martínez Guijarro fue elegido nuevo secretario general del PSOE de Cuenca, al resultar elegida la candi-



datura que presentó por una amplia mayoría de los delegados asistentes al 10° Congreso provincial del partido, en concreto el 97 por ciento.

Congreso de Guadalajara

Jesús Alique fue reelegido, con el 93 por ciento de los votos, secretario del PSOE de Guadalajara, responsabilidad que



asume con el reto de la defensa del agua como factor de desarrollo, porque "queremos ser solidarios, pero también nosotros la necesitamos para desarrollarnos".

Congreso del PSOE de Toledo

Emiliano García-Page fue reelegido secretario general del PSOE de Toledo con el apoyo de 273 (el 99,64 por ciento)



de los 274 delegados que emitieron su voto en el 9º Congreso, en el que además se aprobó la gestión de la Comisión Ejecutiva provincial por unanimidad.

Ejecutiva Regional PSOE Castilla-La Mancha

Presidente: José Bono Martínez. Secretario General: José María Barreda Fontes.

Vicesecretario General: José Manuel Tofiño Pérez.

Sec. Organización v ción: Patrocino Gómez Córcoles. Sec. Relaciones Institucionales: Elena Carrasco Valera

Sec. Comunicación Portavoz: Araceli Martínez Esteban.

Sec. Política Municipal: Joaquín Hermoso Murillo. Sec. Bienestar Social: Esther

Padilla Ruiz Sec. Igualdad: Nieves Arriero Bernabé.

Sec. Agua: Francisco Moya Mar-

Sec. Educación y Ciencia: Mª

Angeles Herreros Ramírez. Sec. Cultura: Mª Soledad Herreros Sáinz-Rozas. Sec. Empleo: Roberto Tejada

Márquez. Sec. Agricultura: Rosa María

Chazarra Moya. Sec. Medio Ambiente: Fernando

Mora Rodríguez Sec. Sanidad: Mª Angeles López Fuster.

Secretarías Ejecutivas:

Máximo Díaz Cano, Tomás Mañas González, Marta Abarca Tormo, Mercedes Avila Francés, Francisco Belmonte Romero, Rafael Esteban Santamaría, Amanda García Carrillo, Mercedes Giner Llorca, Francisco Javier García Bre-

va, Rosa María Melchor Quiralte, Llanos Moreno Ballesteros, Manuel Martínez López Alcorocho, María del Carmen Moreno Herranz, Josefina Porras Morales, José Manuel Miguel Ruiz, Rosa María Rivallos Sánchez, Lourdes Varea Morcillo, José María Toledo Díaz, Jesús Velázquez García Bue-

Comité Federal:

Fernando López Carrasco, Teresa Lizcano, Manuel Pérez Castell, Manuela Galiano, Nemesio de Lara. Máximo Díaz Cano, Teresa Tejedor, Jesús Alique, Emiliano García-Page Sánchez, Natividad Martínez Argumánez y Patrocinio Gómez Córcoles.